

Palma de Mallorca

Per App zum Parkticket

[13.05.2014] In Palma de Mallorca können Parktickets seit Anfang April dieses Jahres auch per Smartphone gelöst werden. Die Balearenmetropole hat hierfür die App Telpark entwickelt.

Parkautomaten könnten im spanischen Palma de Mallorca bald passé sein. Mithilfe der App Telpark können Parkgebühren der kommunalen Gebührenstelle ORA seit Anfang April 2014 auch via Smartphone bezahlt werden. Wer das neue bargeldlose System nutzen möchte, muss sich laut einem Bericht des Mallorca Magazins zunächst auf der Website der ORA registrieren und erhält dort einen persönlichen Zugang. Anschließend sollte die App Telpark auf das Smartphone geladen werden. Damit können Autofahrer dann überall ihr virtuelles Parkticket lösen. Notwendig ist lediglich, den Standort des Autos sowie die gewünschte Parkdauer anzugeben. Der Preis wird je nach Dauer und Zone von der App berechnet und entspricht der Summe, die an einem Parkscheinautomaten zu entrichten wäre. Sehen die Beamten bei ihren Kontrollgängen keinen Parkschein hinter der Windschutzscheibe, geben sie das Kennzeichen in ein Lesegerät ein. Dieses übermittelt ihnen dann die Daten von Telpark. Die App zeigt Nutzern zudem an, wenn die Parkzeit abgelaufen ist und gibt einen Überblick darüber, wie viel Geld im Laufe eines Monats für das Parken ausgegeben wurde. Zudem kann man sich via Telpark von Strafzetteln freikaufen: Bisher konnten sich Falschparker von einem Bußgeld befreien, indem sie binnen einer Stunde nach Erhalt des Strafzettels sechs Euro in den Automaten warfen und das Ticket in einem Umschlag in den dafür vorgesehenen Schlitz im oberen Teil des Automaten steckten. Dieses Prozedere können sich Nutzer der App laut Mallorca Magazin sparen und den Betrag direkt vom Konto abbuchen lassen; dies muss allerdings innerhalb von 30 Minuten geschehen. Das Projekt Telpark ist Teil der Smart-City-Initiative der Balearenmetropole.

(bs)

Stichwörter: Social Media, Apps, Smart City, Palma de Mallorca, Spanien, International